



## Welt-Flüchtlingstag: 68,5 Millionen Menschen auf der Flucht



© Erin Wilson Photography, Flickr.com, Lizenz CC BY-NC-ND 2.0 / Lizenzfrei

### **Die Heilsarmee leistet einen bedeutenden Beitrag zur Linderung der Flüchtlingsnot.**

Heute findet der von der UNO-Vollversammlung ausgerufen internationale Gedenktag für Flüchtlinge statt. Er wird in vielen Ländern von Aktionen begleitet, die auf die Not der beinahe 70 Millionen Flüchtlinge weltweit aufmerksam machen.

### **Das tut die Heilsarmee in der Schweiz**

Die Flüchtlingshilfe der Heilsarmee empfängt Menschen, die auf der Flucht in der Schweiz ankommen und bietet ihnen ein erstes Zuhause fern von daheim.

Sie schafft ein Umfeld, das sich positiv auf die Integration der Flüchtlinge auswirkt.

### **Die Arbeit der Heilsarmee baut auf vier Angeboten auf:**

- Arbeitsperspektive fördern
- Schweiz vermitteln
- Unterkunft gewähren
- Verständigung ermöglichen

Schliessen wir diese Menschen und die Länder, aus denen sie kommen, immer wieder in unsere Gebete ein.

### **Autor**

Die Redaktion

### **Publiziert am**

20.6.2018